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皆さん、今日は。４月２３

日は統一地方選挙の市長と

市議会議員の投票日でした。

皆様のおかげを持ちまして

佐世保中央 RC の仲間であり

ます崎山信幸君が見事当選

いたしました。指山信幸市議

会議員におかれましては、新

たな４年間、佐世保市政にお

きましてのご活躍を祈念申し上げます。また、指山康二

パスト会長におかれましては２３日に深夜にも関わら

ず、当選お祝いに選挙事務所へ駆けつけて頂き、時の会

長としてお礼申し上げます。また、ウグイス嬢として応

援頂きました川島千鶴副会長並び今村真美事務局員も

大変お疲れさまでした。 

今朝の新聞で一面に掲載されていました記事で、皆

様も読まれた方いらっしゃるとは思いますが、少しシ

ョッキングなのですが、厚生労働省の国立社会保障・人

口問題研究所という所が来年に行う、将来の公的年金

の給付額を計算する際の基礎データーとして使用する

のを目的として推計人口を公表したものなのですが、

日本の５０年後の推計人口は８７００万人と大きく見

出しに書かれていました。詳しくは３３年後の２０５

６年に１億人を下回り、約５０年後の２０７０年に８

７００万人に成るとのことですが、この人口減少の問

題は年金や医療などの社会保障の他、自治体の維持、経

済活動などに大きな影響を及ぼすであろうとの記事で

した。人口８７００万人の日本というものが想像がつ

かないのですが、過去、日本に於いて人口８７００万人

だった時代が明確には分からなかったのですが、第二

次世界大戦前の１９４０年が約７２００万人で１９７

０年に１億人を超えたと文献に書いてありましたので、

単純増加率で行けば、１９５６年ごろと成るのかもし

れません。１９５６年（昭和３１年）の日本の社会・文

化としては色々あるのですが、日本住宅公団が入居者

募集を始めるとか、牛島さんがいますので、その当時の

映画は池辺良さん、岸恵子さんの、「早春」長門裕之さ

ん、南野洋子さんの「太陽の季節」が上映されたと書い

てありました。いずれにしても５０年後に人口８７０

０万人は何も政治的、或いは社会的に何も手を打たな

かった場合の事だと思いますので、今回の選挙でも人

口減少対策が１丁目１番地の取り組まなければならな

い問題と異口同音として言われていましたので、それ

を実現し、この報告は５年ごとに発表されるとのこと

ですので、次の５年後２０２８年には少しでも状況が

改善されることを願っています。 

ロータリー関係でのお話ですが、本日、理事会が有り

ます。ほぼ、本年度予定しています事業は、あと新入会

員セミナーの実施です。その議案がメインと成るかと

思います。 

本日の例会卓話は青少年奉仕委員会によります「第

７回クラブフォーラム」と成っております。藤井寿人委

員長、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．来信 
 ■ガバナー事務所 

  ・ＲＹＬＡのご案内 

６月１０日（土）午前１０時 

～１１日（日）午後 ４ 時 

ホテルローレライ 

 

 ■ガバナエレクト事務所 

・４月２９日(土)～５月７日（日）休業 

 

 

 

 

 

本日の出席率８１.２８％：会員数５１名・出席２８名・欠席１１名・出席規定免除会員１０名・ビジター０名 

前々回の修正出席率９３.８７％：出席３５名・メークアップ０名・出席規定免除会員１１名 
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国際交流委員会 倉科 聡一郎君 
本日、テーブルの上に置かれているのは去る４月１１

日火曜日に韓国プサン蓮山ロータリークラブの記念式

典に出席した際の記念品のタオルです。刺繍されてい

るハングル語は、韓国プサン蓮山ロータリークラブ創

立３２周年記念、２０２３年４月１１日という意味で

す。めでたいいただきものでございます。お持ち帰り

ください。 

 

 

 

 

 

 

前田 眞澄会長 ・ 川島 千鶴副会長 ・ 香月 章彦幹事 
本日は、青少年奉仕委員会によるクラブフォーラム

となっております。藤井委員長より市民交流会につ

いての気付きなどを、また、山瀧パスト会長と岡君よ

り友好クラブである旭川空港ロータリークラブとの

今後の交流についてお話しいただく予定です。本日

もどうぞよろしくお願いいたします。 

指山 康二君 
佐世保中央ＲＣメンバー崎山信幸君の５期目の市議

会議員当選おめでとうございます。本人は本日当選

証書授与式で欠席ですがクラブの皆様の一票一票の

おかげです。本人に代わってお礼を申し上げます。今

後佐世保市の市議団の重鎮として佐世保の為に頑張

ってもらいます。 
橋口 佳周君 
先週、月遅れの誕生日のお祝いを頂きました。７３歳

になりました。「烈士暮年、壮心已まず」歳は取って

もまだまだやってるぞの気持ちで頑張ります。。 
馬場 貴博君 
皆様、統一地方選挙も終わり当クラブの崎山会員も

無事当選し、皆様の応援された候補者も当選された

でしょう。投票日には地区協議会にご出席頂いた方

ありがとうございました。 

岡 光正君・吉野 英樹君・牟田 久美子君 
佐世保、島原、ウルトラウォークラリー実行委員会の

岡・吉野・牟田です。エントリー頂いた香月幹事、芥

川君、藤井君、馬渡君ゴールの芝らで待っています。

また、ボランティアでご協力いただきます、井手先輩、

松尾君、川野君には感謝いたします。田中君が来ない

のが残念です。皆様、よろしくお願いいたします。 

稲次 賢一君 
私も５０歳になり、色々な団体から追い出されるよ

うになりました。世間ではそれを「卒業」というら

しいです。昨日もそれで祝ってもらいましたが、意

味はわかりませんでした・・・がニコニコします。 

川上 仁哉君 
皆様こんにちは。中央会麻雀大会におきまして優勝

と初のダブル役満の字一色四暗刻を親でつもりまし

た。同卓の崎元さんと宮﨑宗長さんには開始早々に

大変ご迷惑をおかけしてしまいました。中々ない事

でしたので良い事があるかと思っていたら色々と不

幸が起こっております。お祓いという事で、ニコニ

コします。 

藤井 寿人君 
本日の卓話は青少年奉仕委員会が担当させて頂きま

す。よろしくお願いいたします。また先日４月２３

日に大分県佐伯市にてハーフマラソンに参加して参

りました。記録はともかく２年連続で最終ランナー

で完走した事をご報告いたします。 

 

 

 

本日の合計            41,000 円 

本年度の累計          878,000 円 

 

 

 

 

 

 

◆第７回クラブフォーラム◆ 
青少年奉仕委員会 

 
青少年奉仕委員会 
藤井 寿人 君 

 
本日は、卓話の担当と言う事

ですが、青少年奉仕委員会の担
いとしては、旭川ロータリーク
ラブとの交流と１２月に開催しております「市民交
流会」での長崎県立佐世保北高等学校と北中学校の
吹奏楽部演奏を担当する事が役割でありました。 
旭川 RCについては、交流の経緯を、本年度訪問さ
れている岡光正君に説明していただき、市民交流会
については私から説明させていただきます。 
私からは、市民交流会での気づいた点や今後の改善
点について、プレゼン画面を使用しながら説明させ
ていただきます。 
会場の設営時にですが、スペシャルオリンピック

時に使用するコーンとポールが毎回不足していま
す。今回は、川島副会長の会社から協力をいただ
き、前日から準備しておりました。１人で大丈夫だ
ろうと思っておりましたが、結構重労働ですので、
２名以上が必要と思われます。吹奏楽部演奏を行な
っていただいた長崎県立佐世保北高等学校について
は、吹奏楽部の担当教員と当日の動員や動線、楽器
の運搬等を打ち合わせしました。打合せ時にも担当
教員からは、コロナ禍で演奏の機会がほとんどなか
ったので、このような場があって感謝の言葉を頂い
ており、我々の活動の重要性を感じる事が出来まし
た。 
ところで吹奏楽部演奏の改善点としては、パイプ

椅子不足です。会場倉庫の在庫と吹奏楽部から持参
していただく分で充分と感じておりましたが、全く
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足りませんでした。そこで、川島副会長の会社から
協力をいただき、５０脚分の椅子を借りておりま
す。スペシャルオリンピックのコーンとポール、吹
奏楽部のパイプ椅子の不足が今後の問題点です。次
回は、どこから借りるか、また運搬手段はどうする
か検討してください。運搬に関しては、軽トラの場
合は２台分、２トントラックならば１台分になりま
す。私の会社には、軽トラ、２トントラックがある
ので、もし必要であれば協力します。次年度では、
その改善点を含めてより良い事業を行なっていただ
くことを祈念いたします 
 
 
 
 

岡 光正 君 
 
「北海道旭川空港ロータリーク
ラブとの交流について」 
■２０１６年９月  
１回目訪問 旭川空港 RCとの打ち合わせ  
竹本 山瀧 本田 岡（4名） 

■２０１６年１０月 旭川空港 RC→佐世保訪問 
■２０１７年１月  
２回目訪問 メンバーとご家族で極寒ツアー 

■２０１７年１０月  
佐世保にて旭川空港ＲＣとの合同例会 

■２０１８年９月   
空港ロータリークラブ シンポジウム（７空港） 

 シンポジウムの来賓として３回目訪問 
■２０２０年１月 地区補助金を活用し 
４回目訪問、子供５名の交流事業 新春合同例会 

■２０２０年１０月 地区補助金を活用し 
５回目訪問。 
３０周年事業として農業体験友好クラブの締結 

 
 
 
 

 

 

 

ＳＡＡ：宮﨑正典君 

次回例会５月１１日１８：３０～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


